

# 2022年度班長会 議事録

# 11月

2022. 11. 21 記 配布

■出席者 □欠席者 ▲途中退席者 △遅刻者

●：部長 ○：副部長

敬称略

	5役	総務部(7)	環境部(8)	レク部(7)
出席者	■ 鷹尾会長	■ 佐藤(昇) ●6B-1	■ 鈴木 4B-4	■ 國松 ●5B-1
	■ 深谷副会長	■ 小形 ○2B-2	■ 伊勢 5B-3	■ 中村 4B-1/3
	□ 大畑書記	□ 岩田 2B-1	■ 篠崎 ○2B-3	□ 吉田 5B-4
	□ 菊池会計	■ 鍋川 3B-3	■ 鈴木 1B-2	■ 北嶋 ○3B-1
■ 齋藤監査	* 運営メンバー 二次協議		■ 茅原 2B-4	■ 三枝 4B-2
			■ 横井 3B-2	■ 茂木 5B-1/2
			■ 室屋 6B-3	■ 半藤 6B-2
			■ 鎌田 1B-1	

23名/27名中 班長会 日時 **11月19日** **一斉18:30~** 於： 第一自治会館

- \*新型コロナ対応として、(欠席) 岩田班長、吉田班長、大畑書記、菊池会計
- ・換気扇作動、入館退館時にアルコール手消毒、テーブル除菌、マイスリッパ等マスク着用などの対応の中実施しました。
  - ・欠席者の資料等対応：國松部長→吉田班長分、岩田班長は回覧資料持ち帰り、鷹尾→菊池会計分、大畑書記は二次会出席
- ① 班長会 : 18:30-19:40 (出席) 上記 出席者一覽通り 23名
- ② 各部分科会 : 19:30-20:00 (出席) 上記 出席者一覽通り 16名 総務部は分科会無し
- ③ 有志メンバー二次協議 : 20:00-22:30 (出席) 佐藤部長、國松部長、菅部長、横井班長、三枝班長、佐藤班長、北嶋班長、大畑書記、会長 の9名

## 【班長会】

### 1、連絡事項とお願いなど

- 【立替精算】 無し
- ① 配布資料 回覧資料、おやっ！広報11月号、11/19更新会員非会員名簿(2B-2、3B-2、4B-2、4B-4、6B-4)
- 小形班 横井班 三枝班 鈴木礼班 佐藤班
- ② 回覧資料の内容捕捉説明
- 「おやっ！広報11月号」
- 「お知らせ」・根形小の資源回収について資源品の回収搬送(希望者からの連絡あれば)支援する、「フリーマーケット」予告
- 「お知らせ(追加版)」 「いけプロ」(いけいけネット)計画の よくある質問、意見紹介
- 「成人の日お祝いについて」回覧資料に挿入し、回覧回収後、班長は12月班長会に記入シート持参するように(佐藤部長より)
- ③ 本日の会館大掃除について(気の付いたこと、反省、要望)：國松部長、中村班長より
- 大掃除、お疲れさまでした**
- ・参加17名： 班長9名、苅野管理人、部長3名、書記、会計、監査、会長
  - ・10時-12時頃解散
  - \*掃除用具(熊手)補修：北嶋班長、中村班長、高圧洗浄機活用(玄関回り、トイレ)、トイレ排水口補修(國松部長他)
  - \*解散後 黒澤組にて玄関階段塗装補修、スロープ補修人工芝張り実施済 \*使用しないプラザーのプリンターは廃棄予定(気の付いた点、要望)
  - ・冷蔵庫の収納品管理：極端に賞味期限切れ品多数あり→「誰のものか」「保管期限」明記するなどの利用ルールを、特に会館利用グループに周知する(会長) また、冷蔵庫にそのような表示もしましょう
- ④ 市の総合防災訓練(10/23)参加報告(三枝部長、篠崎班長)
- (三枝班長) ・受付、仮設テント組み立て、炊き出しなど経験
- ・受付の記載事項が多すぎて、実際の災害時には受付での混乱が十分予想され改善を希望
  - ・テント組み立てなど経験ない人を差し置いて経験者ばかりが活躍→未経験者の経験取得にならなかった
  - 災対コ(災害対策コーティネータ)、篠崎議員通し開催主催者に伝えるものとする
- (篠崎班長) ・初めての経験で参加意義大にあった
- \*北嶋班長(災対コ)より、今年の防災コデ 1ヶ月講習会お知らせあり(12/3,4 10,11の4日)参加者募集中
- 4日間最終日は実技あり、1日参加でもOK、3日以上参加すると講習修了書がもらえる)
- ⑤ 「いけいけネット」と「常設箱型」全面お試し中の進捗と現状、問題、対応策(会長より)
- (現状は、「おやっ！広報11月号」にも記載参照)
- ・「いけいけネット型」お試し 現在9ステーション目、「箱型」は6ステーション目進行中
  - ・利用者全員快諾(集金含め)は4ステーション、すでに「いけいけ」3ステーション設置使用開始済
  - ・「箱型」NO.9ステーションは、緑道占有許可済、ステーション移設許可待ち、製作中→12/5使用開始予定
  - ・NO.10、7、2、4は本設最終確認回覧中(回覧が最後回尾の方まで回りきるのを待つ)
  - ・ごく一部の利用者の反対意見があるステーションの対応思案中(例：NO.11、NO.21)→二次会でのテーマの一つ
- (今後の対応 \*本設快諾成立、不成立いずれも利用者全員に状況はお伝える
- \*今のペースのお試し、本設確認、集金、許可申請(ほぼ終了)、製作継続し、来年6月頃までかかる予定
  - \*ほとんど全員快諾も、一部の反対、現状のネットでよとする利用者があるステーションの対応検討
  - \*回覧形式で本設最終確認しているが、回覧が返ってこない場合の対応苦慮
- ⑥ 毎年支給している「銀杏並みに落葉用」黄色いゴミ袋の支給は？)一部会員から質問あり(北嶋班長)
- 毎年希望者を回覧で聞くのも疑問なので、まずは、2020-2021の希望者には後日支給配布(1袋10枚)し、他検討中

【各部分科会】→議事録など部長にとりまとめ、内容の概略を会長まで報告お願いします

総務部：分科会無し レク部：いもプロ/フォトコン反省点、今後のレク活動他 環境部：「いけプロ」極少数の反対者の扱い他

【有志メンバー二次協議】 参加：横井/北嶋/三枝/佐藤(お)班長、佐藤/菅/國松部長、大畑書記、会長 9名

→懇談と、自治会問題、のぞみ野祭り、いけプロ問題対応→ごく少数の反対者いても多数の賛同快諾者の意見を尊重した対応望む(多数意見)

【横井班長より】太田黒さんの名簿の名前を奥様に変更修正してほしいとの連絡(奥様のお名前確認後再度お知らせください)

■ 議事内容に疑問、質問ありましたら、会長まで(☎、「めるぼ」、赤いポストなど活用し) 連絡ください。